
Herr Winter und der Erste Stadtrat Humpe-Waßmuth beantworten Fragen von Herrn Marco 
Reimers zur Erhebung von Nutzungsentgelten für die Nutzung der Schulsporthallen und zu 
statistischen Grundlagen des Bildungsberichtes. Der Ausschussvorsitzende bittet Herrn Rei-
mers, weitere Fragen zur Inklusion an Schulen und zum Einsatz lizensierter ÜbungsleiterIn-
nen in Ganztagsschulen schriftlich an die Verwaltung zu richten. 
 
Der Erste Stadtrat erklärt auf Nachfrage von Frau Carmen Vogt, dass die Verwaltung in Kür-
ze einen Vorschlag unterbreitet, welche statistischen Werte zukünftig als Grundlage aller 
städtischen Planwerke dienen sollen, da die Daten des Statistikamts Nord nicht in jedem Fall 
mit den Auswertungen der Einwohnermeldedateien übereinstimmt. 
 
Herr Oliver Fiberg, Schulelternbeiratsvorsitzender der Grundschule Wittorf, hält die Schul-
wegsicherung im Stadtteil Wittorf insbesondere hinsichtlich der Barrierefreiheit für nicht aus-
kömmlich und fragt an, wer für die Schulwegsicherheit zuständig sei und ob und ggf. wie oft 
die Schulwegsicherheit an den einzelnen Standorten überprüft werde. Frau Bartelheimer 
verweist auf die Zuständigkeit des Fachdienstes Stadtplanung und –entwicklung. Der Erste 
Stadtrat sagt eine schriftliche Beantwortung der Frage durch die Verwaltung zu. 
 


